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Ughjettu: Suite du projet de marché d’intérêt territorial  

Monsieur le président de l’Office du Développement Agricole et Rural de 

la Corse, 

Depuis 2024, une étude de faisabilité a été lancée par l’ODARC et la 

Chambre d’Agriculture de Haute-Corse en vue de la création d’un Marché 

d’Intérêt Territorial (MIT), avec l’appui du bureau d’études « Soliance 

Alimentaire ». 

Ce projet, dont l’objectif est de structurer et d’optimiser la 

commercialisation des productions locales, revêt une importance 

stratégique pour le développement agricole de notre île et pour le 

renforcement de notre souveraineté alimentaire. 

Lors de la première présentation en juillet dernier, des orientations 

générales ont été évoquées, mais depuis, peu d’informations ont été 

diffusées. 
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Or, ce marché représente une attente forte pour de nombreux 

producteurs, acteurs économiques et consommateurs insulaires, qui 

espèrent des avancées et un calendrier clair quant à sa réalisation. 

Dans cette optique, pourriez-vous nous préciser quelles sont les 

conclusions de l’étude menée, les orientations que vous envisagez pour 

la mise en place effective de ce Marché d’Intérêt Territorial, ainsi que les 

étapes et le calendrier prévisionnel de sa concrétisation ? 

Vi ringraziu. 

 

 


